

L'Indépendant, 15/12/22

Pyrénées-Orientales : quelles solutions apporteriez-vous pour l'avenir du Train Jaune ?



Le Train Jaune anime toujours autant les débats avec passion. DENIS DUPONT

Dans le cadre d'un dossier à paraître sur le "Train Jaune de demain" où il est question de présenter un manifeste de propositions pour l'avenir de ce moyen de locomotion emblématique des Pyrénées-Orientales, L'Indépendant interpelle ses lecteurs sur comment il envisage "le Canari" dans les temps à venir.

Citoyens, usagers du train, amoureux du pays catalan, défenseurs des services publics, vous êtes-vous déjà demandé à quoi pourrait ressembler **le Train Jaune** de demain ? À titre consultatif, *L'Indépendant* propose de vous questionner sur le sujet.

ADVERTISING

Car **ce samedi 17 décembre 2022 à Saint-Pierre-dels-Forcats, le Comité d'usagers de la ligne du Train Jaune** présente publiquement à des élus, des habitants et des forces vives du **Conflent**, de la **Cerdagne** et du **Capcir**, et à **Jean-Luc Gibelin, vice-président de la Région Occitanie en charge des transports**, son "**Manifeste pour le Train Jaune dont nous avons besoin.**"

Il y décline des propositions et des arguments pour faire de l'un des emblèmes des Pyrénées-Orientales un vrai service public, à savoir "*un train du quotidien*,"

au service des habitants du haut canton qui possède, de fait, un haut potentiel touristique" en termes de matériel, de patrimoine, de connexion avec d'autres gares, d'accès à plus d'usagers, de tarifs préférentiels...

Et vous, quelles solutions apporteriez-vous pour l'avenir du Train Jaune ?

Envoyez-nous vos réponses et vos suggestions à l'adresse mail suivante :
lcausanillas@lindependant.com